



La Fundación General suscribe un convenio de colaboración con los Jóvenes Empresarios

L.G.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha suscrito un convenio de colaboración con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Salamanca (AJE Salamanca) con el objetivo de llevar a cabo acciones para favorecer las opciones de interacción en el área del emprendimiento y el asesoramiento a empresas recién constituidas, mediante el desarrollo de actividades conjuntas. El acuerdo tiene una vigencia para los próximos 2 años.

La primera de estas acciones conjuntas se llevará a cabo en octubre. Bajo el título "Ser empresario en el mundo actual", jóvenes empresarios de la provincia expondrán sus experiencias personales en la puesta en marcha y desarrollo de sus proyectos empresariales. La jornada tendrá lugar en el Centro Comercial "El Tormes" dentro del marco del programa de Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca.